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Assemblée plénière du 25 septembre 2014 

 

Discours de Monsieur Philippe Augier – président du groupe UDI 

Extraits 

 

Nous avons réussi à fédérer toutes les énergies avec nos partenaires. Je pense 

notamment aux jeux équestres mondiaux pour lesquels rien n’aurait été possible 

sans la participation des grandes collectivités territoriales : les Conseils généraux de 

la Manche, de l’Orne et du Calvados, Caen la Mer et la Ville de Caen. Il ne faut pas 

oublier aussi tout ce qui a été fait autour de ces Jeux dans les communes. Enfin, je 

veux saluer les milliers de bénévoles et l’équipe d’organisation, qui ont fait de cet 

événement un succès sportif et un succès public.   

[…] 

Je crois que nous sommes tous fiers, et que nous pouvons collectivement l’être, de 

cette Normandie qui accueille le monde.  

 

Alors maintenant, c’est la rentrée de notre assemblée plénière, après trois mois de 

suspension estivale. Et que découvrons-nous ? Un ordre du jour famélique, on 

pourrait presque dire indigent.  

Huit rapports… Et même si chacun a sa petite importance, il n’en reste pas moins 

que c’est bien léger pour alimenter ce qui devrait être le temps fort de notre 

assemblée régionale.  

[…] 

 

Il est à la hauteur du Plan Stratégique Régional dont le CESR disait, je le rappelle, 

qu’il manquait de souffle, en matière de nucléaire, d’industrie automobile, de 
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maritimité, d’accessibilité, de santé et enfin, en ce qui concerne le projet Vallée de 

Seine (qui, je vous le rappelle, est en attente de projets pour la rive gauche).  

Le CESR disait (je reprends ses termes) : énonciation d’une suite d’intentions, 

d’orientations générales et la reprise de politiques déjà engagées.  

Et voilà. Cela donne un ordre du jour comme celui-ci. Dix ans que vous êtes là, et 

qu’est ce qui a progressé de façon importante en Basse-Normandie ? On peut se 

poser la question.  

 

Alors, heureusement, il y a la Réunification qui fait renaître l’espoir, à condition 

qu’elle soit pensée et bien organisée.  

[…] 

Nos grandes infrastructures de transports, par exemple, doivent étudier leurs 

complémentarités pour en tirer tout le potentiel possible.  

[…] 

Comment imaginer que ces changements se feront du jour au lendemain ? C’est 

maintenant et d’urgence qu’il faut y travailler ! 

[…] 

L’urgence est d’autant plus grande que la réforme est inachevée, en tout cas 

incomplète. A ce point que chacun y va de ses propositions complémentaires ! Sans 

concertation ! 

[…] 

Le deuxième point qui nourrit notre discussion, grâce au Gouvernement  que vous 

soutenez, est la pénible situation financière dans laquelle il met les collectivités 

territoriales et locales.  

[…] 

A-t-il seulement pensé que la baisse de la DGF risquait de fragiliser un peu plus 

l’emploi ? D’abord, bien sûr des emplois contractuels de la fonction publique qui ne 

seront pas renouvelés, non que leur travail soit inutile, bien au contraire, et le 
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service public risque de pâtir de leur absence, mais à défaut de crédit, comment 

faire autrement ?   

[…]      

En tout état de cause, nous sommes, pour notre part, prêts à participer à la 

réflexion et à l’élaboration d’une grande politique de développement de la 

Normandie toute entière, pour qu’elle retrouve le brio qu’elle a connu, mais qu’elle 

a perdu ces dernières années en matière agricole, industrielle, de nouvelles 

technologies au service de la science, en matière universitaire aussi. Bref, que la 

Normandie retrouve son esprit de conquête !  

 

 

Seul le prononcé fait foi.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


